

Gastro



Disfrutar, el número uno de los mejores restaurantes del mundo —P45

España se une a la causa judicial contra Israel por genocidio

Albares: “No vamos contra Israel, lo que buscamos es parar la guerra”

MIGUEL GONZÁLEZ
ISABEL FERRER
Madrid / La Haya

El Gobierno de España ha decidido intervenir en la causa abierta por el Tribunal Internacional de Justicia contra Israel por presunto genocidio en Gaza. En una decisión que puede tensar más su relación con el Gobierno israelí, España se suma a la demanda que interpuso Sudáfrica en diciembre ante el organismo de la ONU.

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, explica así la medida en una entrevista con EL PAÍS: “No vamos contra Israel, buscamos parar la guerra. Creemos que esta no puede ser la forma de relacionarse israelíes y palestinos. Por eso apoyamos la fórmula de los dos Estados”. Albares recuerda que el tribunal de la ONU ya ordenó que se detuvieran los ataques, lo que no se cumplió. —P3

35 muertos en el ataque israelí a una escuela de la ONU en Gaza

ANTONIO PITA
Jerusalén

Al menos 35 personas murieron ayer en el bombardeo aéreo israelí sobre una escuela de la ONU en Gaza que albergaba a unos 6.000 desplazados, según la UNRWA, la agencia de la ONU que gestiona el recinto. Hamás eleva la cifra de fallecidos a 40. —P2

Bolivia

Las cartas de los jesuitas revelan cómo se encubrió a un pederasta —P30

El BCE cambia de rumbo al bajar los tipos en 0,25 puntos

La moderación de la inflación facilita el primer recorte desde 2016, pero Lagarde evita comprometer nuevos descensos

NURIA SALOBRAL
Fráncfort

El Banco Central Europeo (BCE) decidió ayer bajar los tipos de interés en un cuarto de punto, del 4,5% al 4,25%, como era esperado. Una vez que la inflación da señales de debilidad, la institución

puede ya dar un cambio de rumbo a su política y marcar el inicio de una senda de descensos en el

El FMI revisa al alza el crecimiento español hasta el 2,4% —P26

precio del dinero que se prevé aún muy incierta y para la que el banco evita comprometer fechas. Su presidenta, Christine Lagarde, dijo: “Hemos acordado seguir un camino dependiente de los datos”. —P24 Y 25

—EDITORIAL EN P10



Los últimos que salvaron a Europa. Los veteranos de la Segunda Guerra Mundial Albert Keir (segundo por la izquierda), Stan Ford (tercero), Alec Penstone (en el centro) y Alan Kennett (a la derecha) llegaban ayer al desfile del Día D, del que se cumplían 80 años, en Arromanches (Normandía). Son algunos de los últimos combatientes homenajeados por los líderes mundiales. CHRISTOPHER FURLONG (GETTY) —P4



ELECCIONES EUROPEAS 9-J

La campaña cierra con el foco en lo nacional y fuera de los debates europeos

C. E. CUÉ / E. GARCÍA DE BLAS
Madrid

La campaña electoral de las europeas termina hoy sin atender a los debates sobre la UE y con el foco en la política nacional, sobre todo a raíz de la imputación de Begoña Gómez, esposa de Pedro Sánchez.

El PSOE salió en tromba contra Feijóo por unas palabras en las que cuestionaba el informe de la Guardia Civil que no halló indicios de delito en la actuación de Gómez. El PP aclaró que no cuestiona a la institución. —P14 A 17

—EDITORIAL EN P10